L'usurpation d'identité se produit dans toutes les communautés, alors obtenez de l'aide dans votre langue

Vous pensez être victime d'une usurpation d'identité ? Signalez-le en français.

Appelez le 877-438-4338 et appuyez sur la touche 3 pour accéder à un interprète.



La semaine de sensibilisation contre l'usurpation d'identité est l'occasion idoine pour apprendre à repérer, éviter et signaler une usurpation d'identité. On est tous susceptibles de connaitre une personne qui a été victime d'une usurpation d'identité. C'est le cas lorsqu'une tierce personne utilise vos informations personnelles ou

financières sans votre permission pour frauder. Cela peut arriver à tout le monde, quelle que soit la communauté. Comment obtenir de l'aide dans votre langue ?

Consultez la nouvelle publication <u>Comment détecter</u>, <u>éviter et signaler une usurpation</u> <u>d'identité dans votre langue</u> à l'adresse <u>ftc.gov/languages</u>. Découvrez ce qu'est une usurpation d'identité, comment le repérer, ce que vous pouvez faire pour protéger votre identité et où le signaler et obtenir de l'aide. Pour commander des exemplaires gratuits en anglais, en espagnol, en chinois simplifié, en coréen ou en vietnamien, consultez le site <u>ftc.gov/bulkorder</u>. Vous pouvez faire la différence dans votre communauté en partageant ces informations avec les personnes qui ont besoin de savoir comment protéger leurs informations, et ce qu'il faut faire si elles soupçonnent une usurpation d'identité.

Il est désormais plus facile que jamais de signaler un cas d'usurpation d'identité à la FTC dans la langue de votre choix. Lorsque vous racontez votre histoire, vous obtenez également de l'aide sur la marche à suivre. Pour signaler un cas d'usurpation d'identité en anglais, rendez-vous sur <u>IdentityTheft.gov</u>. En espagnol, visitez le site <u>Robodeldentidad.gov</u>. Si vous souhaitez signaler une usurpation d'identité dans d'autres langues, appelez le (877) 438-4338 entre 9 h et 17 h, heure de l'Est. Appuyez sur 3 pour sélectionner votre langue et entrer en contact avec un interprète qui recevra votre déclaration.

Les études montrent que les gens sont plus réceptif vis-à-vis des informations reçues des personnes de confiance. N'hésitez donc pas à partager ce que vous savez avec votre famille et vos amis au sein de votre communauté.